

TV sieht sich in ruhigerem Fahrwasser

HEMSBACH. Nachdem 2009 das Amt des Zweiten Vorsitzenden vakant blieb, konnte in diesem Jahr die Mitgliederversammlung des Turnvereins (TV) wieder von einem kompletten Verwaltungsrat durchgeführt werden. Seit Januar hat Michael Strietzel das Amt des Zweiten Vorsitzenden inne und vervollständigt so mit Vorsitzendem Andreas Bonk und Drittem Vorsitzenden Manfred Heide den Vorstand. Knapp 60 der leicht rückläufigen 1240 TV-Mitglieder waren am Donnerstagabend in der Vereinshalle erschienen.

Jugendhandball gut aufgestellt

Beim Rückblick auf das vergangene Jahr stand natürlich die Abteilung Handball als Thema im Mittelpunkt. Nach einem turbulenten Jahr 2009 mit Insolvenz der „Handball an der Bergstraße GmbH“ und der Abmeldung der Regionalliga-Mannschaft, freute sich Klaus Müller, dass sich seine Abteilung „wieder in einem ruhigen Fahrwasser“ befinde. In der Jugendabteilung seien erfreulicherweise alle Spielklassen mit Mannschaften besetzt.

Der Spielbetrieb der ersten Regionalliga-Mannschaft sei im März letzten Jahres vor dem Aus gewesen,

erklärte Bonk. Der TV habe dann die Spielergehälter übernommen, damit die Runde überhaupt habe zu Ende gespielt werden können. Bonk betonte, dass der Handball vom TV seit Jahren finanziell unterstützt worden sei; der TV trage keine Schuld an der Insolvenz der Handball-GmbH.

Die Tanzsportabteilung unter Leitung von Klaus Schollmeier verbuchte im vergangenen Jahr gleich zwei Höhepunkte für sich und den Verein. Einmal natürlich den Weltmeistertitel der ersten Mannschaft, und zum anderen die Ausrichtung der deutschen Steptanzmeisterschaft, die bisher größte Veranstaltung, die die Tanzsportabteilung bisher gestemmt habe, wie Schollmeier formulierte.

Turner werden 50

Ein weiterer Vereinshöhepunkt war das 50-jährige Jubiläum des Fraueturnens. Bei den Trampolinspringern gab es bei zahlreichen Wettkämpfen Plätze auf dem Siegereppchen. So „ersprangen“ die Turnerinnen und Turner den zweiten Platz bei den badischen Mannschaftsmeisterschaften in Mannheim. Stadtlaufoorganisator Rainer

Nies lobte das Engagement der hiesigen Schulen, die in diesem Jahr mit über 400 Schülern vertreten waren.

Mit Angebot zufrieden

Bei der Mitgliederbefragung, die Anfang 2009 und im Spätjahr durchgeführt wurde, sahen die Mitglieder das Angebot des TV positiv und waren ebenso zufrieden mit dem Preis-/Leistungsverhältnis. Die Fachkompetenz der Übungsleiter und die Inhalte der Sportstunden sind ebenfalls sehr positiv bewertet worden.

Bei den aktuellen Neuwahlen wurde Andreas Bonk als Vorsitzender im Amt bestätigt. Das Amt des Kassiers wurde mit Monika Stauder neu besetzt (weiteres in der nebenstehenden Infobox). Aus ihren Ämtern verabschiedet wurden Ilona Beck, Rainer Nies, Annelore Palme, Fokko Schild und Monika Stauder. Auch wurde in die Satzung eine Ehrenamtszuschale eingefügt. Die Mitgliederversammlung beschloss in einer Abstimmung diese Änderungen.

make

Die nächsten Termine des TV sind das Sommerfest am 5./6. Juni sowie das Volksradfahren am 27. Juni.

Der Vorstand des TV

■ **Vorsitzender:** Andreas Bonk

■ **Zweiter Vorsitzender:** Michael Strietzel

■ **Dritter Vorsitzender:** Manfred Heide

■ **Beisitzer:** Gabi Schollmeier, Annelore Palme (Gesundheitsport), Rainer Schulz-Bauerhin (Öffentlichkeitsarbeit), Katrin Kümpe (Handball weiblich HSG), Werner Weithofer (Veranstaltungen), Jörg Pfliegensdörfer (Homepage).

■ **Kassiererin:** Monika Stauder

■ **Kassenrevisoren:** Annelore Palme, Tina Jung

■ **Abteilungsleitungen: Handball:** Klaus Müller und Ralf Laib, Stellvertreter: Rolf Strehle; **Turnen** Koordinator: Marco Beiser; Turnen weiblich: Edith Schütz; Turnen männlich: Erik Dornes, Stellvertreter: Eric Ferber; **Trampolinturnen:** Margit Bonk, Stellvertreter: Kerstin Beiser; **Gesundheitsport:** Gabi Schollmeier, Annelore Palme; **Rad sport:** Werner Weithofer, Stellvertreter: Jürgen Gulden; **Leichtathletik:** Annelore Palme; **Tanzsportabteilung:** Klaus Schollmeier, Stellvertreter: Andrea Mayer; **Skiateilung:** Willi Pauli, Stellvertreter: Marie-Luise Schmerling; **Hobby-Volleyball:** Inge Kain

■ **Veranstaltungen:** Volker Henze, Stellvertreter: Kurt Pfliegensdörfer

■ **Jugendausschuss:** Vorsitzender: Ralf Schraut

■ **Finanzausschuss:** Klaus Schollmeier, Marco Beiser, Ernst Eckardt, Rolf Strehle

■ **Verabschiedet** wurden: Ilona Beck (Kassier), Rainer Nies (Mitgliederverwaltung), Annelore Palme (Turnen Koordinator), Fokko Schild (Handball, zweiter Abteilungsleiter) und Monika Stauder (Kassenrevisor).



Neuwahlen und Verabschiedungen beim TV: Unsere Aufnahme zeigt von links: Monika Stauder, Anne Palme, Vorsitzenden Andreas Bonk, Fokko Schild, Ilona Beck, Dritten Vorsitzenden Manfred Heide, Rainer Nies und Zweiten Vorsitzenden Michael Strietzel.